

## Unimal Raih Juara MTQM Nasional 2021 di Lima Cabang



Khairani, Juara 1 Lomba Tilawatil Quran Putri. Foto : Ist

**UNIMALNEWS | Banjarmasin** –Pelaksanaan pada Musabaqah Tilawatil Qur'an Mahasiswa tingkat Nasional (MTQMN) yang dilaksanakan di Universitas Lambung Mangkurat (ULM) memberikan nilai positif bagi Universitas Malikussaleh berupa keberhasilan menjuarai sejumlah cabang.

Unimal mengikuti sejumlah bidang yang diperlombakan yaitu Tilawatil Qur'an Putra dan Putri, Tartil Qur'an Putra dan Putri, Karya Tulis Ilmu Kandungan Al Qur'an, Syarhil Qur'an, Hifdzil Qur'an 10 Juz Putra dan Putri serta Hifdzil Qur'an 20 Juz Putra dan putri. Kegiatan kualifikasi dilaksanakan pada 16-18 September 2021 dengan jumlah 499 peserta dari seluruh PTN dan PTS di Indonesia.

Dalam rentang waktu tersebut, penilaian dilakukan oleh dewan juri dengan cara menilai video yang dikirimkan oleh peserta MTQ. Selanjutnya dewan juri memilih 15 peserta terbaik untuk mengikuti grand final yang dilakukan secara daring mulai tanggal 27-30 September 2021. Dari 7 finalis tersebut, Unimal berhasil meraih 5 Juara, yaitu Juara 1 pada cabang Tilawatil Qur'an putri atas nama Khairani dari FKIP, Juara 2 ada 2 cabang yaitu Tartil Qur'an Putri atas nama Mar'atus Shalihah dari Fakultas Hukum dan Saskia Adisti Umri cabang Hifdzil Quran 20 Juz dari Fakultas Kedokteran. Selanjutnya pada cabang Hifdzil Quran 10 Juz Unimal mendapat Juara 3 atas nama Muhammad Althaf dari Fakultas Kedokteran, dan Juara Harapan 2 pada cabang hifdzil Qur'an 20 putri atas nama Nasywa Fawwaza dari Fakultas Kedokteran.

Ketua Kontingen Universitas Malikussaleh Dr Yusrizal, SH, MH, menyampaikan bahwa keberhasilan ini tak lepas dari peran banyak pihak yang menginginkan Unimal kembali berprestasi di bidang agama ini. "Sebagai kampus yang berada di Serambi Mekkah, kita harus menunjukkan bisa berbuat lebih dibandingkan kampus lain di luar Aceh.

Sementara Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi, menyampaikan bahwa tahun ini Unimal sudah mempersiapkan kontingen untuk mengikuti kegiatan MTQM tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi. Namun karena pandemi, kegiatan tersebut ditunda pelaksanaannya. Pada waktu bersamaan, ULM menyelenggarakan MTQM tingkat nasional secara daring, sehingga Unimal mengirimkan peserta pada seluruh cabang MTQMN yang diselenggarakan oleh ULM.

Tahun ini Unimal sudah mempersiapkan peserta selama tiga bulan melalui pendidikan dan pelatihan yang diasuh langsung oleh LPTQ Kota Lhokseumawe. Pendidikan dan pelatihan tersebut dipusatkan di pascasarjana Unimal setiap rabu dan sabtu. Sebagian peserta yang mengikuti MTQ tersebut adalah mahasiswa yang lulus melalui Jalur Prestasi di Unimal. Saat ini mereka telah mengharumkan nama Universitas Malikussaleh di ajang nasional.

Rektor Unimal Prof Dr Ir Herman Fithra, ASEAN Eng menyambut baik keberhasilan putra-putri Unimal tersebut. Ia menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada seluruh peserta dan panitia serta seluruh unsur pimpinan yang sudah bekerja dengan ikhlas dan berjuang tanpa pernah lelah dan tanpa mengharap balasan. "Program-program yang dibuat, sudah menampakkan hasilnya. Selamat dan sukses buat kita semua", tutup Rektor penuh semangat.[tkf]

**Tanggal:** 30 September 2021

**Post by:** [kemas](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),